

Après un passage "repos" à Huanchaco près de Trujillo au bord du pacifique, nous prenons la direction de Huaraz, posté au pied de la Cordillera Blanca dans les Andes. Pour changer, on reprend de l'altitude avec cette ville située à plus de 3000m. Ici, place à Pachamama dans toute sa grandeur. Les montagnes aux alentours sont réputées pour être magnifiques et imposantes, et elles le sont. En contrebas de ces pics et de ces glaciers, se nichent des vallées aux tons particuliers, des communautés authentiques : de véritables tableaux.

Direction donc Llanganuco et ses lagunes, à environ 3h de Huaraz. Les lagunes de Llanganuco se situent dans le Parc National du Huascarán, à 25 kilomètres au nord-est de Yungay. Les lagunes se trouvent dans une faille de la cordillère des Andes appelée la Quebrada de Llanganuco, à 3900 mètre



tres d'altitude. Ces deux lagunes de la Cordillère Blanche se nomment en réalité la lagune Chinacocha (ou Warmicocha) dans la partie supérieure et la lagune Orconcocha dans la partie inférieure de la Quebrada de Llanganuco.

Ces deux lagunes sont nées de la fonte des glaces provenant des monts Huascarán, le point culminant du Pérou à 6768 mètres d'altitude, le Huandoy, le Pisco, le Yanapaccha et le Chopicalqui. La Laguna Chinacocha, au pied du Huascarán, est surnommée "Laguna Hembra", la Lagune Femelle, et elle se distingue par la couleur turquoise très intense de ses eaux et les forêts de queñuas, caractéristiques des Andes et reconnaissables par leur écorce rouge et leurs petites feuilles recouvertes de résine et de fleurs. La Laguna Orconcocha, dite la Lagune Mâle, est plus petite et se situe au bout de la vallée glaciaire. Les eaux de cette lagune sont beaucoup plus claires que celle de Chinacocha, tirant vers le bleu ciel. [Regardez plutôt !](#)

Cette région s'est rendue tristement célèbre le 31 mai 1970 quand des pans de la montagne s'écroulèrent dans les lacs glaciaires à la suite d'un terrible tremblement de terre. Des tonnes de roches et de glaces s'abattirent sur la ville de Yungay, provoquant la mort de 22 000 personnes.

*Cette région a donné une idée à l'un des camineurs : l' [Ishinca](#) !*